



Schlafzimmer im Dessauer Bauhaus - Stil. Nüchterne Sachlichkeit. Kühle Stille

SO? Wie möchten Sie wohnen?

Magazin" von Cami Stone, Berlin



Wohn- und Eßzimmer mit Bauhaus-Möbeln erstreben höchste Schlichtheit und Hygiene

Eigenart ausdrückt und wenn uns Einrichtungen umgeben, die Schönheit ausstrahlen, uns Illusionen vorzaubern und uns die täglichen Sorgen vergessen lassen. Wer die Wärme seines Heimes in sich aufgenommen hat, wird gefeit sein gegen die Kälte des draußen lauernden grauen Alltags.

Jede Epoche hatte ihren eigenen Kunststil, ihre eigene Richtung. Auch das zwanzigste